

## AMLO: Revive el debate de Andrés Manuel López Obrador.

**Por: MILENIO. 06/04/2018**

Andrés Manuel López Obrador, candidato a la presidencia de México 2018, debate para Milenio TV sobre la Reforma Energética, Reforma Educativa, Seguridad nacional, Sistema anticorrupción, entre otros temas en entrevista con Carlos Marín, Héctor Aguilar Camín, Carlos Puig, Jesús Silva, Azucena Uresti y Juan Pablo Becerra.

Lo que AMLO dijo:

- “Contratos cargados de corrupción no voy aceptar”
- “Vamos a cancelar la Reforma Educativa” –
- “De 30 a 50 por ciento vamos a bajar la inseguridad”
- “Quiero pasar a la historia como Benito Juárez o Lázaro Cárdenas”
- “La Reforma Energética no mejoró, provocó la crisis en PEMEX”

[#VotoXVoto](#) [#AMLOenMilenio](#) [#Elecciones2018](#)

Energética, se cuidará que no sean contratos dañinos, eso va más allá de lo político y lo ideológico sino que es un juicio práctico, lo que le convenga a la nación se aprueba lo que no sea negocio para los mexicanos sino para particulares nacionales y extranjeros que afecte la economía nacional no se puede tomar en cuenta. Andrés Manuel López Obrador, indicó que el movimiento que encabeza es plural, amplio e incluyente en varios aspectos al grado de que es la representación del pueblo de México y también hay libertades y es un movimiento en el que se respeta la opinión de todos. Apuntó que ahora va en picada la industria petrolera y la industria eléctrica no solo no mejoró la situación en el sector energético, la Reforma Energética, sino que precipitó la crisis en PEMEX y en la CFE por lo que se tiene que revisar este aspecto. Andrés Manuel López Obrador, apuntó que si la Reforma Energética no conviene a los intereses del pueblo de México y de la nación aunque les lleve tiempo

por la vía legal se iniciará un proceso de modificación a las leyes aún cuando les lleve un sexenio ya que no se puede quedar callado o aceptar algo que considera que no es lo que le conviene a la nación. Andrés Manuel López Obrador, expuso que el titular del ejecutivo tiene entre sus facultades la posibilidad de enviar una iniciativa de ley al congreso, en el caso de la educación plantea cancelar la mal llamada Reforma Educativa por que es mejor en estos casos la claridad. Ante ello elaborará de manera conjunta con maestros y padres de familia un plan educativo para mejorar la calidad de la enseñanza sin afectar los derechos laborales de los maestros. Andrés Manuel López Obrador, apuntó que se va a someter a la revocación del mandato, cada dos años se le preguntará a los ciudadanos si quieren que siga el presidente o que se vaya. A su parecer el pueblo es el que pone y el pueblo es el que quita. Abundó que plantea tres momentos a discusión con el país, el primero es informar y debatir con el fin de que todos participen, en segundo lugar la consulta ciudadana con plebiscito, referendo o el método democrático que más convenga y en tercer lugar la modificación de leyes y en esta modificación de leyes corresponden al congreso. Andrés Manuel López Obrador, subrayó que de 30% a 50% se bajará la inseguridad en el país en su sexenio. Añadió que fue jefe de gobierno de la Ciudad de México y redujo la incidencia delictiva en 30% de delitos que se denuncian y que se pueden probar como homicidios, robo de vehículos, robo a casa habitación, robo en transporte, secuestros y hay delitos que no se denuncian y hay cifra negra pero en el caso de homicidios y robo de vehículo corresponde en lo que sucede con las cifras. Andrés Manuel López Obrador, destacó que el problema de inseguridad en el país se atenderá todos los días y además se coordinará a todas las corporaciones policíacas, al Ejército, a la Marina, a Policía Federal que actualmente actúan por su cuenta sin coordinación al no haber mando único, por lo que habrá orden y se va a crear una guardia nacional.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Milenio

**Fecha de creación**

2018/04/06